



EL DIVISADERO, SÁBADO 26 DE OCTUBRE DE 2024

REGIONAL

REGION DE AYSÉN



## Establecimientos de Puerto Aysén realizan primer Festival de la Naturaleza

Con el objetivo de promover el cuidado de la naturaleza y de enseñar a los niños sobre fauna y flora nativa de la Patagonia, cuatro instituciones educativas de Puerto Aysén coordinaron el primer Festival de la Naturaleza.

Los establecimientos organizadores fueron la Escuela Poetisa Gabriela Mistral, la Escuela Básica Ribera Sur, Escuela Aysén y Renoval Escuela Bosque y fueron convocados autoridades locales y apoderados a participar en la actividad, que congregó a decenas de niños y sus familias.

Los escolares realizaron demostraciones de baile y teatro en torno a temáticas de la naturaleza y el gato güiña, mamífero que inspiró el tema central de esta versión. El coordina-

dor del evento Andrés Andrade, educador ambiental de la Escuela Poetisa Gabriela Mistral, explicó que este año el lema fue “el llamado del gato güiña”, ya que quisieron potenciar el trabajo de la CONAF, que está implementando algunas medidas para proteger este felino, nativo del sur de Chile, en la Reserva Nacional Río Simpson.

La actividad, que se realizó en el gimnasio de la Escuela Aysén, también estuvo marcada por el Día del Forjador Ambiental, que se celebró el 18 de octubre, y que en esta instancia se conmemoró en conjunto con el festival para incentivar a los más pequeños a cumplir el rol de custodios de la naturaleza.

Además, se realizó una feria científica, en la que participaron distin-



tas instituciones públicas y privadas: Aysén Explora, la Unidad de Medio Ambiente de la Municipalidad de Aysén, Sernapesca Aysén, el Instituto de Fomento Pesquero IFOP, CONAF Aysén y la Fundación Kreen.

Reconocimiento a docentes que promueven la conservación de la naturaleza

En la oportunidad, fueron premiados cuatro profesores de los establecimientos participantes que han impulsado estas temáticas entre sus alumnos, generando un mayor inte-

rés en ellos por conservar la naturaleza y disfrutar de su entorno de forma amigable y responsable.

En presencia del seremi de Medio Ambiente Aysén, Yoal Díaz, el director de la Escuela Aysén Héctor Trecamán, hizo entrega de los reconocimientos. Los profesores premiados fueron: Andrea Cifuentes de la Escuela Aysén; María Neddy Jara de la Escuela Básica Ribera Sur; Carolina González y María Paz Jofré de la Escuela Poetisa Gabriela Mistral.